Valencia: Amenazas de grupos de extrema de recha ante las fiestas

Octavillas firmadas por «Comandos de Acción Patriótica» afirman que «las fallas están amenazadas por grupos de provocadores v asalariados del terror marxista venidos de todas partes»

Aun cuando las investigaciones efectuadas

por la policía todavía no han concluido, se atribuye el atentado a un grupo de ex-

trema derecha.

En una primera estimación, los daños

han sido calculados en ciento cincuenta mil pesetas. La librería en cuestión fun-cionaba desde hace aproximadamente año

y medio y estaba especializada en libros de texto para universitarios, sobre todo de

las especialidades de Económicas y de Fi-losofía y Letras. La repulsa hacia tan in-

SEMANA SANTA

NUEVA YORK - NIAGARA

WASHINGTON

Vuelos JUMBO Jet

Hotel WALDORF ASTORIA — Visitas ciudad Excursiones incluidas a CATARATAS NIAGARA y WASHINGTON (Hotel HILTON)
Visitas a FILADELFIA
Todo incluido: 46.300 ptas. — Precio actualizado

ULTRAMAR EXPRESSS.A.

Agencia de Viajes Grupo A - Título núm. 48

comprensible atentado ha sido total.

Valencia, 16. (De nuestro corresponsal, pieron, a consecuencia de la onda explo-J. Antonio CALABUIG.) — El periodista valen-ciano, asiduo colaborador de nuestro pe-próximos, hasta la altura de un sexto piso. riódico, Vicente Ventura Beltrán, ha presen-tado denuncia ante el juzgado de guarcia contra los «Comandos de Acción Patriótica; organizadores de la guerrilla urbana», que distribuyeron por toda la ciudad miles de octavillas en las que lo amenazaban pú-blicamente. El señor Ventura ha dirigido esblicamente. El señor Ventura ha cirigido escritos al respecto al gobernador civil de la provincia y al ministro de la Gobernación, al que se dedican por cierto varias frases insultantes en dichas octavillas, dirigido «al pueblo valenciano». En estas octavillas se dice que «las fallas están amenazadas por grupos de provocadores y asalariados cel terror marxista venidos de todas partes». Por ello el Comando de Acción Patriótica —grupo de extrema derecha— que asegura que se ausentará de Valencia durante las fallas, advierte que «en el caso de que la ofensiva izquierdista ocael caso de que la ofensiva izquierdista ocasionara graves altercados, desperfectos en las fallas o hericos en nuestra capital, to-marian represalías contra los capitostes comunistas citando concretamente ocho nombres, que no correspondem a tal identifica-

Por otra parte, la comisión de enlace Consell Democratic - Junta Democrática del País Valencia hizo pública una nota en la que «saliendo al paso de algunos comen-tarlos malintencionados», hacia constar que «no se hacen responsables de las actuaeno se nacen responsables de las actua-ciones que grupos provocadores pudieran llevar a cabo, interfiriendo la fiesta». Una muestra clara de su buena voluntac está en el hecho de que la Junta y el Consell darán este año un premio a la falla que ofrezca una temática más democrática, que «destaque por el interés social, por la de-fensa que basa de los intereses del puefensa que haga de los intereses del pue-blo, su contenido democrático o su critica a las arbitrariedades que todos pacecemos, todo ello con su sátira y gracia caracterís-tica». La Junta y el Consell consideran que este premio es «una manera democrática de participar en kas fallas», añadiendo que no tienen interés alguno en interferirse en los actos festivos. Indican también que este premio quiere ser un homenaje al propio pueblo fallero y una repulsa a quienes prepueblo fallero y una repulsa a quienes pre-tenden ser sus representantes y que no hacen otra cosa que polítizar a su favor las fallas para conservar el dominio de la fies-ta y los privilegios. Las fallas necesitan

«Ninot» del señor Fraga

Desde la pasada madrugada ya se encuentran en las plazas y calles de Valencia todas las fallas que participarán en la tradicional «crema» de la noche del día 19. Unicamente seis de las 275 fallas no tratan el tema del sexo.

Por primera vez, un ministro del Gobierno aparece reproducido en uno de los clásicos «pinots».

sicos «ninots».

Se trata de don Manuel Fraga Iribarne, reproducida en la falla ferroviaria, instalada ante la estación central de RENFE y regida por personal ferroviario. El señor Fragra aparece sobre un libro cuyo lomo lleva escrito «democracia» y está vestico de rey mago, formando tripleta con Henry Kissin-ger y Uri Geller.

Otro atentado contra una librería

Esta madrugada se ha registrado un nue-vo atentado contra una librería. En esta ocasión ha afectado a «La Pau», ubicada en la calle del Bachiller, en plena ciudad universitaria, tras la Facultad de Medicina y Hospital Clínico. Un artefacto explosivo de plástico estalló poco después de las doce de la noche arrancando de cuajo la persiana metálica de una de las puertas de acceso a la librería y destrozando cris-tales, vitrinas y libros. Asimismo se rom-

PRESENTADA LA REVISTA «CUADERNOS PARA EL DIALOGO». EN EDICION SEMANAL

Madrid, 16. — A última hora de esta tarde ha sido presentada la revista «Cuadernos para el diálogo», que inicia su edición se-

El presidente, Joaquín Ruiz Jiménez, señaló que el nuevo ritmo de salida de la re-vista correspondía al nuevo ritmo de Esparedactores sus trabajos, que han hecho po-sible la salida de la publicación, el señor Ruiz Jiménez señaló que «Cuadernos» quiere seguir siendo una plataforma inexcusable-mente plural. Dijo que las páginas estarán

mente plural. Dijo que las paginas estaran abiertas a cualquiera, amigo o adversario, que tenga algo que decir en ellas.

Aludió a continuación al capital que permitió la salida de la revista, definiéndole como fundamentalmente democrático y, por último, añadió que «Cuadernos» será fiel a la línea mantenda hasta ahora de libertad,

en búsqueda de la justicia.

A continuación tomó la palabra Pedro Al tares, quien señaló que todas las fuerzas políticas democráticas podrán colaborar sin exclusión. Dijo que el espíritu de «Cuadernos» es buscar la democracia aquí ahora y el respeto a todas las libertades que hagan un país más justo. — Pyresa.

SUSCRIBASE A

LA VANGUARDIA

UN GRAN EQUIPO DE CORRESPONSALES LE INFORMA DESDE TODO EL MUNDO

PROXIMA RUEDA DE PRENSA DE LA ASOCIACION DE EX PRESOS Y REPRESA-LIADOS POLITICOS

Madrid, 16. (De nuestra Redacción.) El próximo lunes, los miembros fundadores de la «Asociación de ex presos y represalitados políticos» celebrarán una rueda de prensa para explicar los fines de la citada asociación concretados en sus Estatutos, según recogemos de «Informaciones».

Recientemente se ha presentado ante el Ministerio de la Gobernación la solicitud de aprobación de tales estatutos y el acta de constitución.

Entre los primeros miembros de la Asociación figuran el director cinematográfico don Juan Antonio Bardem, el padre Mariano Gamo, el catedrático de Derecho Internacional señor Aguilar Navanro, doña Carmen Machado, doña Trinidad García Vidales (que pasó veinticuatro años de su vida en prisión), don Narciso González (veinte años), don Gregorio Ortiz (once años) y don Ale-

MERIDIANO POLITICO

EL PROXIMO CONGRESO DEL P.S.O.E. PODRIA SER EL DE LA REUNIFICACION

Existe interés en celebrarlo en España

- «La celebración del Con-Madrid, 16. greso del Partido Socialista Obrero Espa-ñol no podrá tener lugar antes del mes de julio, ya que según los estatutos debe con-vocarse con un mínimo de tres meses de antelación y su fecha, de momento, perma-nece en estudio», según se ha informado a «Cifra».

El Congreso tendría que celebrarse en el mes de octubre, pero existe la posibilidad de que se adelante.

«En este Congreso —puntualizaron las fuentes informantes a "Cifra"— el tema de la unificación con el sector histórico sería un tema más, muy importante desde luego, de los que tendríamos que abordar.

Preguntados si el Congreso tendría lugar en territorio español, manifestaron a «Clfra» que «existe un gran interés general de que se celebre en España, pero todavía no se ha adoptado una resolución».

EL CONCEJAL Y «HEIDI»

«Señores: a ver si terminamos pronto el pleno que el programa empieza a las dos y media...»

Las Palmas, 16. — El diario «La Pro-vincia» publica en su edición de hoy una curiosa anécdota, ocurrida el último sá-bado durante una sesión plenaria de un Ayuntamiento de la Isla de Gran Canaria. Parece ser que los asuntos de la orden del día provocaron unas discusiones que prolongaron más de lo acostumbrado el pleno. Y eran ya las dos y cuarto de la tarde cuando uno de los concejales dijo: «Señores; a ver si procuramos terminar pronto, que el programa de «Heidi» comienza a las dos y media...».

El pleno concluyó exactamente a las dos y veinticinco. — Pyresa.

Respecto a este mismo tema, Manuel Tu-rrión, secretario de Interior del comité eje-cutivo del sector histórico del PSOE, ha declarado a «Cifra»: «Si se acepta el Congreso de reunificación que hemos propues-to al sector de Felipe González, por nues-

ra parte, la reunificación sería un hecho.

«Con fecha 18 de febrero —añadió el señor Turrión— hicimos entrega al comité ejecutivo del PSOE, de Felipe González, de una propuesta para la celebración de un ongreso reunificado en territorio español.»

También se les proponía que este Con-greso de reunificación eligiera a una co-misión ejecutiva encargada de marcar la 1í-

nea política del Partido.

Estas propuestas fueron firmadas por tres personas del comité ejecutivo del PSOE de Felipe González, según fuentes del comité ejecutivo del sector histórico. En las reuniones celebradas el mes pasado con este motivo —añadieron— participaron los señores González y Yáñez, por una parte, y los señores Turrión, Peydró y Zarrias, por el sector histórico. — Cifra.

EL PSP SE ENCUENTRA EN EXPANSION

Palma de Mallorca, 16. — Don Raúl Morodo, secretario general del Partido Socialista Popular (P.S.P.) y profesor de Derecho Político, ha viajado a Palma de Mallorca para sostener contactos con representantes de grupos democráticos y pronunciar una conferencia en la Facultad de Derecho.

En unas declaraciones efectuadas en Pal-ma, el señor Morodo afirma que su Partido ma, el senor morodo arirma que su Partido se encuentra en expansión, como todos fos grupos más o menos llegales, y que no ve viable a corto plazo la unidad de los socialistas. Dijo al respecto que no hay nadie que se declare socialista y que al mismo tiempo no diga que es necesaria la unidad. «El problema está —señaló— en cómo articular esta unidad, para la cual yo veo varias opciones y creo que en el orden práctico una plataforma electoral resolvería los pro-

Según don Raúl Morodo, la política del Gobierno actual, de una gran lentitud, no es coherente, pues en el mismo hay tendencias distintas —la reformista y la no reformista— y tiene en sí muchas contradicciones. — Europa Press.

IDENTIDAD DE CRITERIOS ENTRE EL PSOE HISTORICO Y LA CNT MODERADA

Madrid, 16. — «Existe una identidad de criterios entre la postura mantenida por el sector histórico del P.S.O.E. y la sección moderada de la C.N.T. de Abad de Santillán, Miró y Gómez Casas, según se des-prende de las recientes conversaciones mantenidas entre los dos grupos», según han manifestado a «Cifra» fuentes cercanas a los socialistas históricos. Estas conversaciones puntualizaron

«Clfra»— entran en el marco de la política de acercamiento del sector histórico con las fuentes sinceramente democráticas.

Tanto el P.S.Q.E. como la C.N.T., reiteran

en este momento su constante exigencia de pluralismo sindical, sin que sea óbice para conseguir, en su día, la unidad obrera li-bremente acordada y aceptada, añadieron estas mismas fuentes. — Cifra.

ASAMBLEA DE LA CONFEDE-RACION DE COMBATIENTES El próximo fin de semana

Madrid, 16. — Durante el próximo fin de semana, del 19 al 21, se constituirá en Madrid la II Asamblea Nacional de la Confederación de Combatientes a la que tendrá acceso representantes de los medios de comunicación «a los actos que se consideran públicos de la misma», según una nota ofi-cial de la asamblea, y que serán la sesión de clausura y una comida de hermandad. Durante la primera jornada de la asamblea se aprobará el acta de la reunión plenarla de la I Asamblea Nacional de Zaragoza, y se dará lectura a un informe político de la Presidencia.

En la segunda jornada de la asamblea, sus miembros se trasladarán al Valle de los Caídos para celebrar una misa por el Cau-

FUERTE CONTAMINACION REQUENA (VALENCIA): EL RIO MAGRO. ESTERIL

Requena (Valencia), 16. — El río Magro na quedado totalmente estéril, así como los campos por el regado en la comarca, a cau-sa de la fuerte contaminación que se redistra en el mismo desde hace varios años cuya cuantía se cuadruplicó el pasado mes de febrero

Según los análisis efectuados por la Comisaría de Aguas del Júcar, los días 5 y 19 de febrero dio una cantidad de cromo del 57'1 y 57'8, respectivamente, cuando el máximo tolerado es de 0'02, habitualmente. Ya se registraba un índice en torno a un 15. muy superior también al máximo tolerado, pero el pasado mes, y durante varios días, la carga de cromo creció de forma alarmante, lo que ha ocasionado la esterilidad apuntada.

Estos análisis han sido puestos en cono-

cimiento de la autoridad competente, dado que la actividad industrial que produce dicha contaminación se ha estado ejercien-do durante siete años sin licencia alguna.

COMPRO

(especialmente importantes) Pago al contado, paso a domicilio. NUMISMATICA F. PRATS, c/.Muntaner,25, tienda PARKINGenel 33 (entre Avda. José Antonioy c/. Diputación) T. 254 93 48 (De 10,30 a 2 y de 4,30 a 8) (Sabados inclusive) BARCELONA-11

Ramblas, 109 - Tel. 301-12-12 El aeropuerto de Francfort es como Lufthansa: rápido, cómodo y



Rapido porque del mismo aeropuerto salen tanto los vuelos nacionales como internacionales. Sin pérdida de tiempo en desplazamientos.

Cómodo porque nuestro aeropuerto es el centro geográfico de Europa. Bien comunicado porque sólo Lufthansa vuela a 110 ciudades de 72 países diferentes. Diariamente le llevamos a Francfort.

Si Vd. vuela mucho

